



NOTA DE PRENSA N°124-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Brindan sentido adiós a sacerdote Isaac Shahuano Murrieta

Cajamarquinos despidieron esta tarde a religioso que luchó en favor del agua, antes que sus restos fueran transportados a Lima por vía aérea.



Con tonadas melancólicas de clarines y antaras, centenares de cajamarquinos despidieron esta tarde al sacerdote Isaac Shahuano Murrieta; quien falleciera el pasado sábado 03 de mayo a las 5 de la tarde en la parroquia San Francisco donde laboraba desde hace nueve años.

Desde tempranas horas, en el frontis de la Iglesia San

Francisco, ciudadanos de todas las denominaciones religiosas iban colocando banderitas verdes y carteles con frases alusivas a la lucha por el agua (de la cual el religioso formó parte activa) para luego ingresar al templo a velar sus restos.

Ya pasado el mediodía y después de la misa de cuerpo presente, los hermanos Franciscanos y católicos allegados al fallecido sacerdote, encabezaron el traslado de sus restos que tendrá como última morada a la ciudad de Lima.

Desde la salida de la Iglesia San Francisco –en cuya cúpula Isaac Shahuano durante el conflicto Conga había colocado una bandera ecológica– el ataúd fue llevado en hombros por el pueblo cajamarquino. El recorrido siguió desde el jirón Dos de Mayo hasta el puente del mismo nombre, donde esperaba una carroza fúnebre que lo trasladó hasta el aeropuerto para alzar vuelo hacia la capital.

Cabe señalar que, durante la misa y el recorrido del féretro que lleva los restos mortales de Isaac Shahuano Murrieta estuvieron presentes varios líderes sociales y autoridades como el presidente regional Gregorio Santos, quien en la víspera calificó al sacerdote de la orden de los Franciscanos y natural de Requena (Iquitos) como “símbolo de la vida y la esperanza”, que entregó sus esfuerzos para defender la obra creadora de Dios, que es la tierra y el agua.

Debido a su adhesión a lucha por el agua y el medio ambiente de nuestra región y su actitud protectora hacia los guardianes del agua –a quienes acogió en los conventos franciscanos–, se ganó el aprecio y cariño de los cajamarquinos, quienes esta tarde coreaban: “Hermano, quédate en tu casa”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Como se recordará, en el 2012 la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos, entregó al sacerdote Isaac Shahuano Murrieta el Premio Nacional de Derechos Humanos por su tenaz búsqueda de la paz y asistencia a los campesinos de Cajamarca durante el conflicto originado por la imposición del proyecto minero Conga por parte de minera Yanacocha y el Gobierno Central.

Dato:

El Gobierno Regional Cajamarca declaró duelo regional por tres días (04 al 06 de mayo) y además dispuso el izamiento de la bandera nacional y de la región a media asta en todas las dependencias de esta institución.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 05 de mayo de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

**Antrop. ALFREDO
MIRES ORTIZ
Prof. LUIS CERNA
CABRERA
Doc. CÉSAR ALIAGA
DÍAZ**